

PlantaDoce.

Entorno

Repunte de las operaciones en 'farma' y salud: alza del 14% en 2020, con más de 97.000 millones

El volumen de fusiones y adquisiciones en el sector farmacéutico y de salud aumentó un 25% respecto a la primera mitad de año.

D. Punzano
19 feb 2021 - 05:00



El *farma* y la salud aumentan su atractivo para el capital. El volumen de fusiones y adquisiciones a escala global se incrementó en el segundo semestre de 2020 hasta sumar cerca de 97.000 millones de dólares, según un informe de PwC.

La actividad en el sector farmacéutico y de salud en el segundo semestre aumentó un 25% respecto a la primera mitad de año y fue un 14% superior en comparación con el conjunto de 2019. El *farma* y la salud ha pasado a ser de un sector refugio durante de épocas de crisis o de recesión económica a protagonista.

En este periodo, AstraZeneca adquirió la farmacéutica estadounidense Alexion por 39.000 millones de dólares

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/entorno/repunte-de-las-operaciones-en-farma-y-salud-alza-del-14-en-2020-con-mas-de-97000-millones>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

, Gilead Sciences compró la compañía desarrolladora de terapias contra el cáncer Immunomedics por 21.000 millones de dólares y Siemens Healthineers está en proceso de compra de la estadounidense Varian Medical Systems por 16.400 millones de dólares.

AstraZeneca adquirió la farmacéutica estadounidense Alexion por 39.000 millones

Además, **Bristol Myers Squibb adquirió la biofarmacéutica MyoKardia por 13.100 millones de dólares** y Johnson&Johnson compró la biotecnológica Momenta Pharma por 6.500 millones de dólares. Excluyendo las megaoperaciones, el valor total de las ofertas esté ligeramente por debajo de cifras prepandémicas, según PwC.

El número de fusiones y adquisiciones aumentó principalmente en Asia en el segundo semestre. Las operaciones de dispositivos médicos se elevaron un 35%, en el sector biotecnológico un 75% y en el farmacéutico un 36% respecto al primer semestre.

Por su parte, **en Europa, Oriente Próximo y África el número de operaciones descendió un 2%**, mientras que en América lo hizo un 22%, aunque los importes fueron más altos. El interés por las compañías *medtech*, de tecnología médica y de los laboratorios también aumentó como consecuencia de la demanda generada por la pandemia.

En 2021 habrá un mayor número de operaciones de integración entre grandes operadores de residencias para mayores

La combinación de la fuerte demanda por parte de los inversores, la escasez de activos disponibles y la abundancia de liquidez está siendo la receta perfecta que está impulsando el valor de las compañías del sector y lo continuará haciendo en 2021, según la consultora.

En la industria farmacéutica, **las empresas biotecnológicas de tamaño medio junto a las compañías especializadas en el desarrollo** y fabricación de medicinas para terceros son las más atractivas. También las empresas relacionadas con dispositivos médicos, vacunas, terapias y diagnósticos que tengan que ver con la lucha contra el Covid-19 y

PlantaDoce.

sus variantes.

Respecto al sector de la salud, **las clínicas y los hospitales privados protagonizarán operaciones de consolidación**, los proveedores de servicio de atención sanitaria digital y las empresas de tecnologías de la información estarán en el foco y habrá un mayor número de operaciones de integración entre grandes operadores de residencias para mayores.